Observation HAMON

Bonjour

Il ne faut pas être contre la création d'une usine d'enrobé qui va créer selon l'entreprise Pigeon 3 emplois sur site plus des emplois indirects (transport, mise en œuvre...).

Mais en a-t-on réellement besoin dans la région sachant que certaines entreprises aux alentours ne sont pas débordées de travail au niveau réfection de route ou enrobage quel qu'il soit ?

On va créer quelques emplois à Puceul et en supprimer d'autres ailleurs.

Des grands groupes ont le pouvoir et quelquefois le monopole et ceci est bien dommage

Salutations

Christophe Hamon